

反核キャンペーン 2020

広島・国民平和大行進に参加

青年部 Twitter



check please!



2020年8月4日、広島にて国民平和大行進が開催されました。例年通りであれば、全国青年部は今年も『反核トラックキャラバン』で東京から広島まで各地を回り、各地の仲間と行動を共にする予定でした。今年はコロナウイルスの影響により、藤川部長と武田事務局長の2名が行進に参加し、広島の仲間たちと約12kmの道のりを歩き通しました。

↑ 広島の仲間と、藤川部長(左から3番目)・武田事務局長(左から2番目)

↓ 各地から集まったたくさんの鶴、圧巻です…!

折り鶴プロジェクトへのご参加

ありがとうございました

北信越労職合同支部新潟農林分会

北信越労職支部愛知分会

北海道本部 奈良県本部

福島県本部 山陰支部

茨城県本部 島根県本部

東京都本部 岡山県本部

神田支部 広島県本部

中央本部 山口県本部

長野県本部 徳島県本部

静岡県本部 福岡県本部

近物レックス支部 佐賀県本部

愛知県本部 熊本県本部

京都府本部 宮崎県本部

関西合同支部 宮崎農林支部

大阪府本部 女性部

兵庫県本部

合計 32,000 羽以上の鶴が集まりました!



鶴の半数は、平和行進のゴール地・広島平和記念公園に納めました。残り半数は長崎に納める予定です。

折り鶴プロジェクトの参加者から「みんなで取り組めてよかった。青年部の企画に感謝です」との声も。離れていても、想いをつなげることはできる! そう実感しました。